

Badminton-Damen führen Bezirksligist zum 5:3-Sieg

RW Borbeck: Zweite Jugendmannschaft feiert ersten Saisonserfolg

Von Spielausfällen gekennzeichnet war der zweite Meisterschaftstag für die Badminton-Teams des BC Rot-Weiß Borbeck. Die Gegner der vierten Mannschaft und der ersten Jugend-Mannschaft traten wegen Personalproblemen nicht an, so dass beide Kreisklassenpartien mit 8:0 für die Rot-Weißen gewertet wurden. Eine kampflose Niederlage gab es dagegen für die Borbecker Schülermannschaft, die ihr Auswärtsspiel in der Kreisklasse beim BVH Dorsten kurzfristig absagen musste.

An ihren erfolgreichen Saisonstart knüpfte die erste Mannschaft in der Bezirksliga an. Sie gewann auch ihr zweites Auswärtsspiel beim BC 89 Bottrop II mit 5:3. Als erhoffte Verstärkung erwies sich dabei Neuzugang Julia Spill. Sie hatte großen Anteil daran, dass die Rot-Weißen nach langer Durststrecke endlich einmal wieder alle Damenpunkte holten. Gemeinsam mit Daniela van Me-

gern gewann sie das Doppel in drei Sätzen. Nach vier vergebenen Matchbällen und einem 16:17 im zweiten Durchgang steigerte sich das neuformierte Duo im Entscheidungssatz und siegte sicher mit 15:1. Auch im Einzel ließ sich Julia Spill nicht durch einen Satzverlust entmutigen und siegte ebenfalls im dritten Durchgang, während Daniela van Megern an der Seite von Michael Lohregel in zwei Sätzen das Mixed gewann. Seinen zweiten Sieg verbuchte Lohregel zusammen mit Sumedha Dharmasena im ersten Herrendoppel. Außerdem setzte sich Rüdiger Twiehaus im spannenden zweiten Herreneinzel mit 15:13 und 17:15 durch. Den dritten Sieg in Folge peilen die Borbecker nach kurzer Meisterschaftspause am 9. Oktober um 18 Uhr in der Sporthalle der Gustav-Hicking-Schule an, wenn sie ihr Heimdebüt gegen den TuSpo 98 Huckingen geben.

Für die ersatzgeschwächte zweite Mannschaft gab es im ersten Auswärtsspiel die erste Niederlage. Ohne die ver hinder-

te Nadine Möller unterlag die RWB-Reserve dem TV Stoppenberg II in der Bezirksklasse mit 3:5. Ungeschlagen blieb Spitzenspieler Jörg Zwiehoff bei seiner Saisonpremiere. Er gewann mühelos das erste Herreneinzel und das Doppel mit Lothar Rehn. Zu einem Dreisatz-Sieg kam Sascha Enders im dritten Einzel.

Eine knappe 3:5-Niederlage in der Bezirksklasse musste auch die dritte Mannschaft einstecken, die beim Absteiger OSC Werden II verlor. Erfolgreichster Borbecker war Alan Grzempa, der sich sowohl im dritten Herreneinzel als auch im zweiten Doppel mit Michael Wilmkes jeweils in drei Sätzen durchsetzte. Außerdem punkteten Britta Sagan und Andreas Leifholz im Mixed.

Ihren ersten Saisonsieg feierte die zweite Jugendmannschaft, die in der Kreisklasse bei der DJK Adler Oberhausen glatt mit 7:1 gewann, obwohl gleich drei Stammspieler fehlten. Als guter Ersatz erwiesen sich Simone Holland und Jan Kunkel.